

Le président de l'Équateur reçoit des délégations du dialogue de paix en Colombie



Quito, 29 août, (RHC)- Le président de l'Équateur, Lenín Moreno, a reçu à Quito les délégations de l'Armée de Libération Nationale et du gouvernement de la Colombie qui ont des conversations en faveur de l'instauration de la paix en Colombie.

Au Palais de Carondelet, siège du gouvernement, Lenín Moreno a réaffirmé le désir d'obtenir un consensus pour mettre fin à la violence et pour parvenir à l'instauration d'une paix durable et définitive en Colombie.

Pour sa part, le commandant guérillero Pablo Beltrán et l'ex ministre colombien, Juan Camilo Restrepo, chefs des équipes de négociateurs, ont remercié le président équatorien de son hospitalité et de l'appui donné à la table de dialogue qui cherche à mettre fin à plus de 50 ans de conflit armé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/139728-le-president-de-lequateur-recoit-des-delegations-du-dialogue-de-paix-en-colombie>



Radio Habana Cuba